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— TODI —

UNO SPAZIO attrezzato per il tempo libero e
per le attività sportive dei giovani di Collevalen-
za. E’ quanto verrà inaugurato domenica prossi-
ma, a partire dalle 10,30, presso l’area verde del
paese, una struttura che la comunità frazionale
attendeva da almeno venti anni. La realizzazio-
ne, avvenuta su terreno messo a disposizione del
Comune dall'Istituto diocesano di sostentamen-
to del clero, ha visto la costruzione di un campo
polivalente con relativa recinzione e l'installazio-
ne di un parco giochi per bambini. Quest'ultimo
è stato reso possibile grazie alla donazione della

Fondazione "Franco Todini", nata in memoria
del Cavaliere del lavoro, imprenditore di caratu-
ra nazionale che proprio dalla città di Jacopone
prese le mosse. A lui sarà intitolato il parco nel
corso di una cerimonia che prevede anche uno
spettacolo dei bambini della scuola elementare
di Collevalenza. Il programma della giornata di
inaugurazione dell’area verde «Speranza dei gio-
vani», situata in vocabolo Paradiso, prevede, ol-
tre al taglio del nastro e all’intervento delle auto-
rità nella mattinata con successiva Messa, giochi
popolari nel pomeriggio e, a seguire, la partita
inaugurale del campo di calcetto in notturna.

S.F.

TODI L’INAUGURAZIONE UFFICIALE DOMENICA CON LE AUTORITA’

Nuova area verde a Collevalenza

— ASSISI —

P
ETRIGNANO DI SERIE C o
di serie A. Non hanno dubbi
né il consigliere del Pd “Serie

C”), né l’amministrazione comunale
(“Serie A”, che diamine). «Petrigna-
no è una frazione di serie C, come ce-
nerentola — tuona Edo Romoli (nel-
la foto) —. Ho denunciato la man-
canza totale di manutenzione per le
strade, per l’area artigianale e per il
verde, soffocato dalla erbacce di via
dei Pini, dove alcuni lampioni sono
divelti da otto mesi».
E non finisce qui la requisitoria di
Romoli: la strada che collega via
dell’Aeroporto con la nuova zona re-
sidenziale, presenta la pavimentazio-
ne sconnessa, i marciapiedi invasi
dalle erbacce e le forazze chiuse; la
via che attraversa la zona artigianale,
realizzata da 4 anni, non ha pubblica
illuminazione e fognatura e ha il tap-
peto bituminoso devastato; la pavi-
mentazione di piazza San Pietro, ope-
ra di regime inutile costruita da due
anni, costata circa 100.000 euro oggi

è completamente sbriciolata; sull’edi-
ficio della ex delegazione situato nel
centro della frazione per il quale a un-
dici anni dal terremoto è stato rico-
struito solo il tetto nonostante la
Giunta regionale avesse autorizzato
l’anticipazione dei lavori sin dal
2002. Una requisitoria dura, quella
di Romoli, che attacca anche sul cam-
po sportivo che rappresenta «un mo-
numento allo spreco di denaro pub-
blico». «Grazie ai consiglieri comuna-

li Rino Freddii e Marco Rosatelli —
rilancia l’amministrazione municipa-
le — a Petrignano sono state realizza-
te due rotonde ed è in corso di realiz-
zazione il campo sportivo, in erba
sintetica. Inoltre tra un mese sarà
pronto il progetto definitivo per la ri-
qualificazione della piazza e del cen-
tro storico di Petrignano; in una se-
conda fase si farà anche il ponte di
collegamento fra il campo sportivo e
la nuova piazza. Dopo anni di attesa
si stanno sviluppando nuove aree edi-
ficabili nella zona P2 e in quella Cam-
pogrande, attesa da oltre venti anni.
Anche nella zona industriale, dopo
aver realizzato l’area artigianale, si
stanno per costruire nuovi capanno-
ni per industrie importanti, che arri-
veranno a Petrignano, e sono previ-
sti ulteriori sviluppi per 30 ettari e
un’area a servizi. Per quanto riguar-
dala ‘bretella di Petrignano’ — con-
clude la nota del Comune — si sta re-
alizzando grazie alla Provincia ma,
anche, alla sollecitazione del Comu-
ne di Assisi che, come il consigliere
Romoli dovrebbe ricordare, ha finan-
ziato anche il Progetto».

— BASTIA —

L’AMMINISTRAZIONE comu-
nale ha deciso di affidarsi a nuovi
percorsi per rendere agibili e prati-
cabili le previsioni del Piano rego-
latore generale che, a tutt’oggi non
hanno trovato applicazione. Lo
strumento nuovo per Bastia è il
‘master plan’, ovvero un piano di
gestione per uno studio di fattibili-
tà economica e di valutazione
dell’area più pregiata del centro ur-
bano. L’iniziativa è stata lanciata
dalla giunta del sindaco Lombardi
con un avviso pubblico che scadrà
lunedì 22 finalizzato a favorire
una soluzione all’altezza dei tempi
per la zona ad ovest del centro sto-
rico fino al fiume Chiascio e deli-
mitata a sud dalla Ss 75 e a nord
dalla linea ferroviaria. Riguarda le

principali aree industriali dismes-
se o in via di trasformazione a ri-
dosso del centro storico: La Fran-
chi e la Petrini. Per la prima area
un anno fa fu presentato dalla pro-
prietà un piano di recupero redat-
to dall’architetto Salgado, con una
previsione volumetrica di circa
200mila metri cubi. Per la Petrini,
o meglio per una parte di essa ri-
guardante l’ex Pic e l’area ex Mat-
tatoio, è stato presentato un altro
piano dell’architetto Sacchetti. En-
trambi le iniziative di privati sono
in attesa di valutazione da parte
del Comune. Ora con l’avviso pub-
blico per il ‘master plan’ si chiede
a studi professionali di candidarsi
per la presentazione di un piano di
gestione. Si prevede una spesa di
oltre 70mila euro per ottenere uno

studio di fattibilità che consenta
di programmare interventi di par-
ticolare complessità, non solo ur-
banistica, e che avrà un valore stra-
tegico per il futuro economico del-
la città. Indubbiamente un passo
avanti dopo mesi di impenetrabile
silenzio dei responsabili comunali
su una materia ‘calda’ per gli inte-
ressi economici, pubblici e privati,
e per i posti di lavoro nuovi e da
salvare. E’ evidente la volontà del-
la giunta comunale di evitare le in-
certezze che hanno riguardato il re-
cupero dell’ex Giontella, area nel-
la quale si è approvato un piano
nel 2003 e una variante nel 2007.
Variante che nei giorni scorsi la
giunta Lombardi ha deciso di riti-
rare per una nuova formulazione
ancora tutta da definire.

m.s.

«Degrado a Petrignano»
Scontro in Comune

Romoli attacca. La replica: «Tanti progetti»

La piscina comunale
riapre le vasche

        
       

           

     
   

          
          
         

       
        
         

             
       

        
        

        
         

              
              
              

              
                  

                
              
                  

                
                

                
                

                
                

                
                

                

    

— ASSISI —

AUTUNNO ALLE PORTE e per gli
appassionati del nuoto ha riaperto ieri la
piscina comunale coperta di Santa Maria
degli Angeli. La struttura, collocata
nell’area dell’ex Montedison, ancora una
volta riproporrà le sue attività all’inse-
gna dello sport, del divertimento, del be-
nessere e del relax. «La piscina è già di-
sponibile per gli utenti mentre i vari cor-
si che proponiamo avranno inizio fra
una settimana, da lunedì 22 – spiegano i
responsabili della Ducops Service che ge-
stiscono la piscina —. Anche per questa
stagione proporremo attività per tutte le
età, in grado di soddisfare le esigenze di
utenti sempre più sensibili alla cura del
corpo». Fra le pratiche previste ci sono
hydrobike e hydrorunner circuit; spazio,
naturalmente, per altre attività quali nuo-
to in gravidanza, nuoto neonatale, pro-
getto cuccioli in acqua, scuola nuoto per
bambini, corsi di nuoto per adulti, aqua-
fitness, progetto anni d’argento.
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BASTIA DALL’AMMINISTRAZIONE UNO STRUMENTO CHE APPLICHI IL PRG

Un «master plan» per lo sviluppo


